

### A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. SALVADOR DE LA ENCINA ORTEGA, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

#### **PREGUNTA AL GOBIERNO RELATIVA A LOS RECORTES DE PERSONAL EN LA OFICINA DE CORREOS DE LA LÍNEA DE LA CONCEPCIÓN (CADIZ).**

#### **MOTIVACION:**

El objeto de la Ley 43/2.010, de 30 de diciembre del Servicio Postal Universal es la regulación de los servicios postales, con el fin de garantizar el servicio postal universal de todos los ciudadanos a precio asequible, satisfacer las necesidades de comunicación postal en España y asegurar un ámbito de libre competencia del sector.

En España CORREOS es el operador al que se encomienda la prestación del servicio postal universal.

A pesar de lo anteriormente descrito, lo cierto es que la plantilla actual es completamente insuficiente al haberse producido una supresión de empleo estructural del 30% en un plazo de cinco años, a lo que hay que añadir una disminución en la contratación del 75%, lo que está provocando la acumulación de miles de cartas y una cifra incuantificable de certificados en la unidad de repartos.

Esta situación ha conllevado que el pasado día 15 de marzo el sindicato CC.OO convocara una concentración seguida por el 100% de los trabajadores, que bajo el lema "Menos recortes más plantilla" exigen la paralización automática de un nuevo recorte de empleo del 30%, la restitución del destruido y el aumento de la plantilla.

Ante esta situación, es por lo que el diputado firmante formula al Gobierno las siguientes preguntas:

1.- ¿Qué previsiones tiene CORREOS respecto a la pérdida de personal en las oficinas de CORREOS en La Línea de la Concepción (Cádiz).

- 2.- ¿Cuáles son las causas del recorte de los puestos de trabajo en los últimos años en la oficina de Correos de La Línea de la Concepción (Cádiz).?
- 3.- ¿Cuáles son las causas de la disminución en la contratación del 75% en las oficinas de Correos en La Línea de la Concepción (Cádiz).?
- 4.- ¿Cómo prevé Correos dar salida a la acumulación de más de miles de cartas ordinarias, impresos y una cifra incuantificable de certificados en la unidad de reparto de las oficinas de CORREOS de La Línea de la Concepción (Cádiz)?
- 5.- ¿Cuál ha sido la evolución de la plantilla de CORREOS en las oficinas de La Línea de la Concepción (Cádiz) desde 2.011 a 2.015, por años?
- 6.- ¿Cuál es la plantilla que contemplaba la R.P.T. desde 2.011 a 2.015 en las Oficinas de Correos en La Línea de la Concepción (Cádiz).?
- 7.- ¿Qué previsiones tiene CORREOS respecto a las oficinas de La Línea de la Concepción (Cádiz) en los próximos años?
- 8.- ¿Qué previsiones tiene CORREOS respecto a las oficinas de los distintos municipios de la provincia de Cádiz?
- 9.- ¿Ha previsto el actual Gobierno la privatización de CORREOS?
- 10.- ¿Está cumpliendo actualmente CORREOS en La Línea de la Concepción (Cádiz) el objeto de la ley 43/2010, de 30 de diciembre del Servicio Postal, no satisfaciendo las necesidades de comunicación postal universal?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 16 de marzo de 2016

  
EL DIPUTADO  
SALVADOR DE LA ENCINA

  
PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

17/H/arv/15